

Les bibliothèques membres du Réseau BIBLIO de l'Outaouais... en mode séduction tout le mois de février!

Gatineau, le 28 janvier 2019 – En février, on tombe en amour! Sous le thème **Février mois Coup de cœur**, les usagers des bibliothèques membres du Réseau BIBLIO de l'Outaouais pourront découvrir les coups de cœur du personnel de leur bibliothèque grâce aux autocollants apposés sur les différents documents qui composent la collection de leur bibliothèque. Cette campagne, en plus de permettre un moment fort durant l'année, favorisera aussi un rapprochement et des échanges entre le personnel des bibliothèques et les usagers. En dehors des best-sellers qui bénéficient d'une large couverture médiatique, il existe de nombreuses publications qui méritent d'être découvertes, de tous les styles et pour tous les âges. Qui sait...votre valentin sera peut-être aussi littéraire : visitez votre bibliothèque pour connaître votre prochain coup de cœur!



Pour chaque visite à leur bibliothèque municipale entre le 1^{er} et le 28 février 2019, les usagers recevront un coupon de participation au **concours Coup de cœur**. En partageant un de leurs coups de cœur littéraires, les usagers seront admissibles aux tirages des prix régionaux, soit une liseuse Kobo Aura H2O et cinq (5) chèques-cadeaux de la librairie *Du Soleil* d'une valeur de 100,00 \$ chacun.

Les bibliothèques membres du Réseau BIBLIO de l'Outaouais sont fières de participer à cette campagne et espèrent accueillir le plus grand nombre d'usagers durant le mois *Coup de cœur*!

Pour toute information additionnelle, visitez le site Internet du Réseau BIBLIO de l'Outaouais : www.reseaubibliooutaouais.qc.ca.

– 30 –

Source : Sylvie Thibault
Réseau BIBLIO de l'Outaouais
(819) 561-6008 poste 22
sylvie.thibault@crsbpo.qc.ca

Member libraries of the Réseau BIBLIO de l'Outaouais... in seduction mode all of the February month!

Gatineau, Janvier 28th 2019 –In February, we fall in love! **February is Readers' Choice month**, the users of member libraries of the Réseau BIBLIO de l'Outaouais will be able to discover their library's personal favourite books, or readers' choice, thanks to stickers applied on different documents of their library's collection. This campaign allows a strong point during the year, reuniting and exchanging between the library personnel and the users. Apart from bestsellers, who receive wide media attention, there are many publications that deserve to be discovered, of all styles and for all ages. **Who knows, in February, your valentine might also be literary!**



With each visit at their municipal library, from February 1st to the 28th 2019, all users will receive a ballot for the **Readers' choice contest**. By sharing one of their favourite books, the users will be eligible to win one of the regional prizes, consisting of one (1) Kobo Aura H2O eReader and five (5) gift certificates of the **Librairie Du Soleil**, worth 100\$ each.

The member libraries of the Réseau BIBLIO de l'Outaouais are proud of participating to this campaign and hope to greet the biggest number of users in the month of Readers' Choice!

For all additional information, visit the Réseau BIBLIO de l'Outaouais Internet site : www.reseaubiblioutaouais.qc.ca.

– 30 –

Source : Sylvie Thibault
Réseau BIBLIO de l'Outaouais
(819) 561-6008 poste 22
sylvie.thibault@crsbpo.qc.ca